

# Médecin résident à l'hôpital

15/02/2014

Je tiens à remercier Dieu pour les postes de médecins résidents que mon ami et moi avons décrochés dans un hôpital. J'avais fait la neuvaine du travail plusieurs fois et à vrai dire, j'avais perdu tout espoir mais mes amis m'ont encouragé à confier sur l'intercession de saint Josémaria, à prier avec foi et constamment. Mes amis ont aussi prié avec moi et pour moi. J'ai attendu cinq mois. Le poste de médecin résident est à pourvoir dans

trois mois mais je suis désormais très rassuré. Seul Dieu connaît nos désirs et nos rêves les plus profonds, nous n'avons qu'à déposer notre confiance en Lui. Il est toujours fidèle. Merci, saint Josémaria pour avoir intercédé pour moi. Je demande à Dieu de m'aider à faire mon travail avec amour, comme il est dit dans cette prière de la neuvaine.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/medecin-resident-a-lhopital/> (06/02/2026)